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Insieme a lui correranno anche i membri della lista civica Girasole, l’Italia dei Valori, il Prc e i Verdi

Bettona, Frascarelli
si ricandida al Comune
L’ex sindaco si presenterà ufficialmente alle prossime elezioni

BETTONA - Si è svolto lunedì
sera presso il teatro di Passaggio
di Bettona un incontro dibatti-
to sulla situazione ambientale in
cui versa il territorio bettonese.
Sono intervenuti, tra gli altri,
Lauro Ciurnelli (Legambiente),
Leoluca Orlando e Alberto
Laganà (Italia dei Valori),
Stefano Vinti (Rifondazione
Comunista) e Stefano
Frascarelli (già sindaco di
Bettona) rilevando come gra-
dualmente Bettona sia diventata
"la discarica dell´Umbria".
"Il liquame prodotto da circa
100mila suini - è stato detto -
non riesce ad essere smaltito dal
terreno con la conseguenza di
inquinare le falde che alimenta-
no quattro pozzi utilizzati dai
perugini". 
Secondo l'Italia dei Valori il
ventilato ampliamento del
depuratore situato nella campa-
gna di Passaggio desterebbe pre-
occupazione nei cittadini che
per questo avrebbero chiesto
maggiori controlli da parte
dell´Arpa e delle autorità com-
petenti. "Oltre all'agricoltura - è
stato ribadito -  anche il turismo
viene ad essere compromesso
senza creare posti di lavoro. Al
contrario aumentano i casi di
neoplasie ed altre malattie
gravi". 
Il rappresentante di
Legambiente ha ricordato il
percorso ambientale avviato
dalla precedente amministrazio-
ne guidata da Frascarelli che
avrebbe secondo Ciurnelli det-
tato regole severe relativamente
alla salvaguardia della salute e
alla sostenibilità degli alleva-
menti suinicoli. Frascarelli ha
sottolineato quanto fatto dalla
sua giunta in due anni per porre
un argine al degrado del territo-
rio, attivando controlli negli
allevamenti e sulla fertirrigazio-
ne, sul rispetto delle norme igie-
niche, sul rilancio dell´immagi-
ne di una città entrata tra i più
bei borghi italiani e che "un

accordo trasversale firmato di
fronte ad un notaio e non in
consiglio comunale ha sciagura-
tamente interrotto". 

Per il proseguimento di questa
esperienza si sono detti
d´accordo con Frascarelli sia la
lista civica il Girasole che vinse

le passate elezioni amministra-
tive, sia l´Italia dei Valori per
bocca del suo segretario regio-
nale Laganà, sia Vinti per il par-
tito di Rifondazione
Comunista che il segretario
provinciale dei Verdi Rambotti
isolando chi aveva cercato di
demolire quella che
Legambiente ha definito la
“primavera di Bettona”.
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Uffici postali

chiusi,

il sindaco 

sollecita le Poste

ASSISI - Il sindaco Claudio
Ricci,  in seguito a ripetute
segnalazioni di cittadini e turi-
sti sulla chiusura pomeridiana
dell'ufficio postale nel centro
storico di Assisi, ha inviato una
lettera al presidente di Poste
Italiane  e al direttore della
filiale di Foligno per un incon-
tro volto a presentare ed ovvia-
re ai numerosi disagi derivanti
da tale chiusura. "Il posiziona-
mento di tale ufficio - afferma
Ricci motivando la necessità di
non chiuderlo - in prossimità
del nuovo parcheggio di san
Pietro, i cui lavori di amplia-
mento inizieranno entro la fine
dell'anno, e vicino alla basilica
di s. Francesco, ove si recano 6
milioni di turisti all'anno,
dovrebbe garantire un amplia-
mento del "mercato potenzia-
le".  

Soddisfazione dell’assessore alle politiche sociali, Nadia Cesaretti

Bastia, la consulta stranieri

si è ufficialmente insediata

Nel suo programma

sotto accusa 

il depuratore

“A causa dei liquami

turismo in calo

e neoplasie in aumento”

BASTIA UMBRA -
Domenica il sindaco
Francesco Lombardi ha
ufficializzato l'insedia-
mento della Consulta
comunale dei cittadini
stranieri, composta da 11
rappresentanti di vari
paesi dell'Europa extraco-
munitaria, dell'Africa e
dell'America. 
Le votazioni hanno por-
tato all'elezione a presi-
dente di El Khanchouli
Abderrahim, origina-
rio del Marocco, e di
Zoga Fasili, di origine
albanese, a vicepresi-
dente. 
"L'amministrazione
comunale - dichiara
soddisfatta Nadia
Cesaretti, assessore
alle Politiche sociali -
si propone come
obiettivo un dialogo
costante e proficuo
con gli esponenti
della consulta perché
possano far sentire a
livello istituzionale la
voce di tutti gli stra-
nieri che a Bastia ope-

rano e vivono e permetta-
no un maggiore e miglio-
re rapporto tra le varie
comunità e un coinvolgi-
mento nel tessuto umano
e sociale della realtà loca-
le che eviti emarginazione
ed isolamento”. 
La prima cosa da fare ora
- spiega Nadia Cesaretti -
sarà l'apertura di uno
sportello che aiuti a com-
pilare domande, interpre-
tare leggi, più in generale

a consentire  l'effetti-
vo esercizio di tutte le
forme di partecipa-
zione o di accesso ai
documenti previsti
dalle leggi e dai rego-
lamenti per i cittadini
residenti”. 
Un secondo traguar-
do - conclude l'asses-
sore della Margherita
- sarà costituito dalla
promozione di attivi-
tà culturali, sociali e
linguistiche per
aggregare e superare
le barriere dell'igno-
ranza e della diffiden-
za".

Una veduta di Bastia Umbra

Il centro storico di Assisi

Nella foto grande una veduta di Bettona, nel riquadro l’ex sindaco Frascarelli

ASSISI - "E' sconcertante come il consigliere
Ds Claudia Travicelli cerchi di prendersi il
merito della prossima realizzazione della
nuova Farmacia Comunale di Palazzo". Così il
sindaco Ricci dopo che ieri Travicelli da que-
ste colonne ha annunciato soddisfata la pros-
sima nascita di un servizio di cui potrà bene-
ficiare principalmente la comunità di Palazzo,
Tordibetto e Mora. "E' sconcertante - prose-
gue il sindaco - come cerchi di prendersi dei
meriti che non può avere, in quanto all'epoca
in cui il progetto ha preso corpo Travicelli non
era eletta in Consiglio Comunale e non ha

avuto alcun ruolo nella in questo progetto. I
meriti sono da attribuire invece al compianto
Ostilio Capezzali che, insieme all'ex assessore
di Forza Italia Rossano Valorosi, a me medesi-
mo e all'intera giunta Bartolini, si attivarono
per presentare la richiesta, seguirla e raggiun-
gere l'obiettivo della nuova farmacia che
migliorerà i servizi a Palazzo e nel territorio
circostante. Prendersi dei meriti che non si
hanno - conclude Ricci - è, nel caso del
Consigliere Travicelli, un atto politicamente
"poco elegante", anche perché la gente sa bene
come, veramente, sono andate le cose".    

Farmacia di Palazzo, Ricci: “Nessun merito 

da parte del consigliere Ds, Travicelli”


